
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „hattrick“ vom 23. Mai 2020, 20:05

Zitat von Altmeister 

Welches "Erbe"? Der Viatisstreifen? Das Hotel? Im Übrigen war es Meeske der ernsthaft
den Verkauf des Sportparks Valznerweiher prüfen ließ. Von UN wurde er ja auch als
"Sonnenkönig" verunglimpft. Auch habe ich nirgends behauptet, UN wäre dumm, nur
stellen die sich eine Fußballwelt vor, die selbst zu Amateurzeiten vor 1963 nie existierte
und mit den Entwicklungen im Profifußball seither nix zu tun hat. Ob in Liga 3 oder 4
tatsächlich weiterhin Zehntausende den Club im Stadion oder als Mitglieder verfolgen
werden, wage ich zu bezweifeln. Und zu Bögl, dessen Interesse lag am Stadion, was
laut Stadt aber bislang in kein ernsthaftes Konzept gemündet hat. Man darf gespannt
sein, wie lange sich die NV und IHK-Präsident Zitzmann den Dilettantismus rund um
den Verein noch antun werden.

Mich würde ja echt mal interessieren, wie sich UN das in ihrer Romantischen Vorstellung von
Fußball so vorstellen?
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